



*L'ARÉNA DU CENTRE DE LA GATINEAU INC.
CENTRAL GATINEAU ARENA INC.*

*342, Route 105
Low, Québec
J0X 2C0*



central.gatineau.arena@gmail.com

AVIS est par la présente donné par la soussignée que la réunion annuelle de l'association mentionnée en titre sera tenue le 22 octobre, 2020:

NOTICE is hereby given by the undersigned that the annual meeting of the above mentioned organization will be held on October 22nd, 2020:

ENDROIT / LOCATION: Heritage Hall
342, Route 105
Low (QUÉBEC)

HEURE / TIME: 19H00 / 7:00 P.M.

SUJETS DISCUTÉS / ITEM TO BE DISCUSSED : États financiers 2019-2020 / 2019/2020
Financial statement

SVP veuillez réserver votre place puisqu'elles seront limitées à 25 dû à la crise sanitaire actuelle du COVID-19. L'Assemblée Générale sera enregistrée et publiée sur le site web ainsi que le Facebook de l'Aréna du Centre de la Gatineau.

Please RSVP because the available places will be limited to 25 due to the COVID-19 health crisis. The General Assembly will be recorded and published on the Central Gatineau Arena website and Facebook.

DONNÉ À LOW, Province de Québec, ce 7^{ième} jour du mois d'octobre, 2020
GIVEN AT LOW, Province of Québec, this 7th day of October, 2020

Charlie-Ann Dubeau

Charlie-Ann Dubeau, Secrétaire/ Secretary